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Wooden furniture manufactured
in the Basque Country
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Saviez-vous que selon les statistiques des Nations Unies, seulement 9 % de 
tout le plastique produit depuis les années 1950 a été recyclé jusqu’à présent ? 
Notre mode de consommation accumule sans aucun doute une grande 
quantité de déchets, notamment les déchets plastiques, qui sont devenus un 
problème que nous devons gérer afin de les réintroduire sur le marché, évitant 
ainsi leur incinération. Le feutre PET est un matériau de nouvelle génération 
qui a été développé depuis des années et qui se présente comme une des 
solutions à ce problème. C’est pourquoi nous l’avons inclus chez Alki comme 
nouveau matériau pour la collection Xume.

Did you know that according to statistics from the United Nations, only about 
9% of all the plastic produced since the 1950s has been recycled so far? There 
is no doubt that our consumption patterns accumulate a large amount of 
waste, including plastic waste, which has become a problem that we must 
manage in order to reintroduce it into the market and avoid its incineration. 
PET felt is a new generation material that has been developed for years and it 
emerges as a circular material that provides a solution to this issue. That’s why 
at Alki, we have chosen to include it as a new material for the Xume collection.

TRANSFORMER LES RESIDUS PLASTIQUES
TURNING PLASTIC WASTE
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PET felt is a type of high-performance felt made from recycled plastic bottles, 
specifically polyethylene terephthalate (PET). It involves a process where the 
bottles are decomposed and processed into fibers, which are then intertwined 
and compressed to form a felt material. This material is known for its durability, 
strength, and properties of thermal and acoustic insulation, as well as 
thermoforming. Our PET felt is produced in Europe and is available in four 
colors: light grey, dark grey, brown, and green. On the other hand, the chair’s 
structure is made of solid oak and can be finished in eight different colors, 
allowing for numerous versions of the Xume chair.

Le feutre PET est un type de feutre à haute performance fabriqué à partir 
de bouteilles en plastique recyclées, plus précisément du polyethylene 
terephthalate (PET). Il s’agit d’un processus dans lequel les bouteilles sont 
décomposées et transformées en fibres, qui sont ensuite entrelacées et 
comprimées pour former un feutre. Ce matériau est connu pour sa durabilité, 
sa résistance et ses propriétés d’isolation thermique, acoustique et de 
thermoformage. Notre feutre PET est fabriqué en Europe et est disponible en 
quatre couleurs : gris clair, gris foncé, brun et vert. D’autre part, la structure de 
la chaise est en chêne massif et peut être teintée en huit couleurs différentes, 
ce qui permet de créer de nombreuses versions de la chaise Xume.
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Jean Louis Iratzoki and Ander Lizaso are the designers of the Xume chair, which 
means “simple” or “essential” in Basque. It is a contemporary interpretation 
of a traditional chair with a wooden structure and a leather seat. In this case, 
the PET shell with its soft shapes fits into a curved solid oak structure. It can be 
easily disassembled and replaced. The chair is both sturdy and lightweight, 
and its seat, thanks to thermoforming, offers exceptional comfort. It is suitable 
for both domestic and hospitality environments.

Jean Louis Iratzoki et Ander Lizaso sont les designers de la chaise Xume, 
qui signifie « simple » ou « essentiel » en basque. Il s’agit d’une lecture 
contemporaine d’une chaise traditionnelle à structure en bois et assise en 
cuir. Ici la coque en PET aux formes douces se loge dans une structure en 
chêne massif cintré. Elle peut-être démontée et remplacée facilement. La 
chaise solide et légère à la fois est particulièrement confortable grâce au 
thermoformage de l’assise. Elle intègre aussi bien l’univers domestique que le 
domaine de la restauration.

Ander Lizaso et Jean Louis Iratzoki. Photo Charles Seguy. 
Ander Lizaso and Jean Louis Iratzoki, portrait by Charles Seguy

Un des premiers croquis réalisé pour la chaise Xume.
One of the first sketches made for Xume chair

DESIGN
IRATZOKI LIZASO
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CHAISE XUME
XUME CHAIR
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CATÉGORIE :
Chaise

ENVIRONNEMENT :
Indoor

APPLICATIONS :
— Office
— CHR
— Public

POIDS : 5,2 kg

MATÉRIAUX :
Structure en chêne massif cintré. 
Assise en feutre PET 100% recyclé 
sur les coloris Dark grey FE 39, and 
Heather grey FE 33. 60% recyclésur 
les coloris Forest Green FE66 et 
Brown FE93 colors. Patins glisseurs.

CATEGORY:
Chair

ENVIRONMENT:
Indoor

APLICATIONS:
— Office
— CHR
— Public

WEIGHT: 5,2 kg

MATERIALS:
Solid oak construction. Seat in  
PET felt - 100% recycled on Dark 
grey FE 39, and Heather grey FE 
33 colors, 60% recycled on Forest 
Green FE66 and Brown FE93 
colors. Felt glides.

Technic
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Dark grey FE 39 Heather grey FE 33 Forest Green FE 66 Brown FE 93
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